
El gobierno modiñcará el POUM para facilitar la implantación
de nuevos negocios industriales y de servicios
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El nuevo plan prevé que se califiquen de pequeñas industrias empresas de hasta 700 metros.

Mollet flexibiliza sus polígonos
Mollet del Vallès quiere plantar cara a

las cifras del paro y a la crisis económica.
El gobierno de la localidad modificará el
Pla d'Ordenació Urbanística Municipal
(POUM) para hacerlo "más flexible" y fa¬
cilitar la implantación de nuevas activida¬
des económicas que generen ocupación.
La propuesta ampliará los usos permiti¬
dos en las zonas industriales y redefinirá
el modelo urbanístico en algunos barrios
para ampliar el tipo de viviendas y nego¬
cios permitidos. La iniciativa se aprobó
en el pleno municipal del pasado lunes
y nace de un acuerdo con la la Agrupació
d'Industrials del Baix Vallès (AIBV).

El proyecto que el equipo de gobier¬
no presentó modifica la normativa ac¬
tual para "agilizar los trámites" y hacer
más sencilla la implantación de nuevas
actividades industriales y de servicios.
"El objetivo es atraer nuevos negocios",
señaló el concejal de Planificación Urba¬
nística, Josep Garzón que aseguró que

desde que se aprobó el POUM
en el año 2005 hasta ahora "la
situación económica y la típo-
logia de industria que existe

- ha cambiado". Garzón explicó
que se establecerán unos usos
"más genéricos". Asimismo hi¬
zo hincapié en el hecho de que

Mollet no alcanzará los 63.000 habitan¬
tes previstos en el POUM y que segura¬
mente la población rondará los 55.000,
cosa que según el responsable de Plani¬
ficación Urbanística debe de tenerse en

cuenta para replantear el planeamiento
en determinados barrios.

Esto comportará redéfinir las acti¬
vidades permitidas en los barrios del
Centre, Estació del Nord, Col·legis Nous
o Plana Lledó. "Se podrán construir vi¬
viendas unifamiliares y también instalar
negocios -como por ejemplo la consulta
de un podólogo o una peluquería- en las
plantas bajas o en los primeros pisos de
algunos edificios.

Por lo que se refiere a los usos indus¬
triales, la medida ampliará los permitidos
en el polígono industrial de Can Magaro-
la de forma que puedan incrementarse
las áreas donde las pequeñas compañías
puedan establecerse. También se cam¬
biará la definición de pequeña industria
ampliándola a las que tengan un volu¬
men de más de 400 metros cuadrados

y menos de 700. El equipo de gobierno
abrirá la puerta a la implantación de em¬
presas con usos dotacionales y que por
ejemplo podría significar la apertura de
un gimnasio en este espacio.

Paralelamente se contemplarán usos
como el logístico, el de almacenaje en su¬
perficies de hasta 6.000 metros cuadra¬
dos o los relacionados con las tecnologías
de la información y las comunicaciones.

La propuesta contó con el apoyo
de todos los grupos municipales a ex¬
cepción de ICV-EUiA que se abstuvo.
El portavoz de esta coalición, Antonio
López, criticó la forma en que se han
planteado estos cambios y aseguró "que
han tenido pocos dios para estudiarlos".
El ecosocialista planteó si el incremento
de usos comportará que en los polígonos
de Mollet podrán concentrarse todo tipo
de actividades "desde hoteles hasta dis¬
cotecas o zonas de cuito". Aseguró que lo
que necesita Mollet es una "reforma in¬
tegral" del POUM y criticó el trabajo del
equipo de gobierno a nivel de promoción
económica y el deterioro que presentan
algunas zonas industriales de la ciudad y
algunos accesos a los polígonos.

Escasas bajas en UDC por su posición
no independentista

La baja del alcalde de Vic, Josep Maria Vila d'Abadal, de su militància
en Unió Democràtica de Catalunya (UDC) en desacuerdo con la postura de
la dirección contraria a la independencia de Catalunya ha tenido escasa
incidencia en el seno de la formación democratacristiana en el Vallès Orien¬
tal. Concretamente, según explica el presidente comarcal de UDC, Ferran
Jiménez, únicamente dos personas han manifestado su deseo de dejar la
formación. Se trata de María Gloría Casanovas, hija del fundador de UDC
en Granollers, Ramon Casanovas y de Antonia Vallmitjana, militante
desde hace 35 años. Jiménez calificó como parte del proceso normal de
la vida de un partido que hubiera entradas y salidas y afirmó que los
abandonos "no tienen incidencia ya que el partido sigue su linea de
crecimiento". Jiménez señaló que lo que consideraba relevante eran
las 12 últimas altas que había contabilizado su formación. Jiménez
también indicó que UDC "no cierra las puertas a nadie" y señaló que
"hay que aceptar las mayorías y trabajar desde dentro y no desde
fuera".

I XAVIER SOLANAS

Empieza la
construcción
del IES Marta Mata

La, empresa Bigas Group
SLU ha iniciado los trabajos
previos para la construcción del
edificio del IES Marta Mata de
Montornès que lleva varios años
funcionando en aulas prefabri¬
cadas. Según ha informado el
Ayuntamiento ya se han puesto
en marcha los trabajos de canali¬
zación y desvío del Torrent de les
Bruixes que se encuentra en la
parcela del camino de la Justada
donde se construirá el centro
escolar. Coincidiendo con estos

trabajos previos, el último pleno
municipal aprobó el proyecto
inicial del centro. Los trabajos
de construcción comenzarán
cuando acaben estos trabajos
previos y el proyecto sea apro¬
bado definitivamente. A partir
de ese momento se espera que
las obras del edificio duren unos

seis meses. El importe total de la
obra será de 3.073.861 euros.

Concentración
en defensa de la
escuela pública

Dos centenares de alumnos,
profesores y padres se concen¬
traron este martes, día 18, en la
plaza del Ayuntamiento de Cano¬
velles en defensa de una escuela
pública de calidad y en catalán.
La concentración fue convocada
por el Consell Escolar Municipal
y se celebró a las 17 horas. Cada
uno de los centros públicos de la
localidad organizó marchas que
confluyeron en este punto. En la
plaza del Ayuntamiento se dio
lectura a un manifiesto a favor
de la escuela pública y también

del modelo actual de in¬
mersión lingüística. El

■ pasado 11 de diciem¬
bre el pleno municipal
de Canovelles se reu¬

nió en sesión extraor¬
dinaria para posicio-
narse en contra de la
propuesta de nueva
ley educativa presen¬
tada por el ministro
de Educación, José
Ignacio Wert. Según
el manifiesto leído
por dos alumnos de
secundaria la nueva

ley representa "la
voluntad centraii-
zadora y segrega¬
dora del gobierno
dei Estado".
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